

# Musée gallo-romain de Fourvière

Étude pour l'arrivée de la barque Saint-Georges au musée gallo-romain de Fourvière



Plus de photos sur [www.medieval.fr](http://www.medieval.fr)

Département(s) Rhône

Commune Lyon

Type de mission

Aménagement

Intitulé de la mission

Étude pour l'arrivée de la barque Saint-Georges au musée gallo-romain de Fourvière

Commanditaire  
Métropole de Lyon

Comité de pilotage

Début de mission 2017

Fin de mission 2017

## Site et mission

Type de site

Bâtiment classé Patrimoine du XXème siècle  
Collection labellisée "Musée de France"

Époque de construction

Description de la mission

La découverte en 2003, lors de fouilles préventives Quai Saint-Georges à Lyon, d'un remarquable ensemble de seize embarcations d'un intérêt scientifique et patrimonial important, donne aujourd'hui lieu à une politique de préservation et de mise en valeur de ce patrimoine décidé par l'État et le département du Rhône.

La mission d'AMOME et de Médiéval-AFDP consiste en la réalisation d'une étude de programmation pour le projet de réhabilitation de tout le niveau 1 du musée gallo-romain de Fourvière pour l'arrivée de la barque Saint Georges 4 qui se situe actuellement dans un espace confiné au sein du laboratoire ARC-NUCLEART.

Le musée gallo-romain de Fourvière a été réalisé par l'architecte Bernard Zehrfuss en 1975 et fait l'objet depuis 2003 d'un classement patrimoine du XXème siècle dont il faudra tenir compte dans la présentation de la barque Saint-Georges 4 qui devra être dans une salle à atmosphère et humidité contrôlée.

## Budgets

Mission 50 750 euros HT

Projet

## Équipe

Équipe d'intervention

- / Amone Conseils (Programmation)
- / Médiéval-AFDP (Programmation et faisabilité)
- / Alliance (Économistes de la construction)
- / CLER Conseils (Ingénierie fluides)

Équipe interne

- / Guillemette Gardette > (Fondatrice de l'agence - Programmiste, ingénieur en valorisation du patrimoine)